



L'atelier A001, situé dans le quartier [socio-culturel d'Esp'Asse](#), à Nyon, se structure en trois pièces pour un total de 45 m². Il dispose d'une arrivée d'eau, d'électricité et du chauffage. Diverses ouvertures permettent à la lumière naturelle d'entrer du matin au soir. Avec ses trois salles que de petits escaliers séparent, et ses deux portes d'accès de plain-pied, l'atelier permet une organisation du travail selon une variété des pratiques.

Ce nouvel espace dédié à l'art, entièrement rénové, intègre un quartier où près de 2000 m² sont consacrés aux disciplines créatrices. Une [trentaine d'artistes](#) sont présent-e-s et, dans les trois prochaines années, divers nouveaux espaces seront réaffectés, pour un total de près de 800 m² supplémentaires.

L'artiste résident-e trouvera ainsi dans le quartier d'Esp'Asse de quoi rencontrer d'autres créateur-trice-s avec qui échanger, partager, et peut-être même collaborer. Aussi, pour que chacun puisse se rencontrer, on trouve à Esp'Asse un café, Chez Théophile, où la gestion associative génère les interactions. De même, divers événements sont programmés à Esp'Asse tout au long de l'année, telle que la Journée des Arts du mois de novembre voyant l'ensemble des artistes ouvrir leur lieu de création le temps d'une journée.

